

Auslandsverwendungszuschlag wird erhöht!

29.12.2008

Verteidigungs- und der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages beschlossen neue Sätze für 2009



Im Rahmen des Dienstrechtneuordnungsgesetzes, das am 1. Januar 2009 in Kraft treten soll, wird der [Auslandsverwendungszuschlag](#) für Soldaten erhöht. Dies haben der Verteidigungs- und der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages beschlossen. Die zusätzlichen Kosten in Höhe von ca. 42,5 Millionen Euro für den Bereich Bundeswehr stammen aus dem Etat des Verteidigungsministeriums. Die Erhöhung des seit 1995 nicht mehr angepassten Zuschlages ist der gestiegenen Gefahr für Leib und Leben in den [Auslandseinsätzen der Bundeswehr](#) geschuldet.

Insbesondere der Höchstbetrag (Stufe 6 z.B. Afghanistan) soll von 92 Euro auf 110 Euro erhöht werden. Die unteren Stufen werden sachgerecht angepasst.

Die jeweils aktuellen Sätze und Stufen für den [Auslandsverwendungszuschlag finden sie bei den FAQ's zum hier klicken](#).

In den Auslands-Kontingenten werden derzeit 444 Reservisten eingesetzt (Stand 8. Oktober 2008). Der Präsident des Reservistenverbandes, Ernst-Reinhard Beck MdB, befürwortet die Erhöhung. „Maßgeblich bleibt die Ausrüstung und Ausbildung der Soldaten. Aber eine adäquate Besoldung für Soldaten im Auslandseinsatz ist für die Motivation ebenso wichtig.“